

## Сочинение

### «Кому из литературных героев я бы поставил памятник»

Интересный вопрос «Кому из литературных героев я бы поставил памятник?». За всю свою недолгую жизнь я прочла немало книг, но из них хотелось бы выделить мое любимое произведение и любимого героя.

«Часодеи»—прекрасные шесть томов, написанные Н. Щерба. Главная героиня Василиса, та кому я бы хотела поставить памятник.

Василиса Огнева—добрая, умная, чувствительная, настойчивая и упорная, всегда добивается поставленных целей.

После того как девочку забрал её, внезапно появившийся, отец, Василиса всеми силами пыталась «выживать». Васю невзлюбили в волшебном мире. Но она, несмотря на это, нашла себе друзей, прошла через все испытания и, вместе со своим возлюбленным Фэшиаром, стала править временем.

Юлдашева Маргарита, 8 Ф класс

Осенняя филологическая школа

МОУ СОШ № 23 с углубленным

изучением предметов художественно-

эстетического цикла.

г. Комсомольск-на-Амуре



Скульптор: Андрей Орлов

Город: Москва

**Памятник Шерлоку Холмсу и доктору Ватсону**

## Сочинение-описание памятника

### Шерлоку Холмсу и доктору Ватсону (К. Дойл)

Памятник героям произведений Артура Конан Дойля сыщику Шерлоку Холмсу и доктору Джону Ватсону был открыт к 120-летней годовщине с момента выхода в свет повести о приключениях великого сыщика «Этюд в багровых тонах». Автором памятника выступил скульптор Андрей Орлов, создавший образы героев на основе работ Сидни Педжета -первого иллюстратора рассказов о приключениях Шерлока Холмса. Памятник был создан в рамках проекта «Скульптурные композиции» Международного благотворительного общественного фонда «Диалог культур -единый мир». Памятник Шерлоку Холмсу и доктору Ватсону в Москве установлен 27 апреля 2007 года на Смоленской набережной рядом с посольством Великобритании.

Шерлок Холмс—литературный персонаж, созданный Артуром Конаном Дойлом. Прототипом Холмса считается доктор Джозеф Белл, сослуживец Конана Дойла, работавший в Эдинбургском королевском госпитале и славившийся способностью по мельчайшим деталям угадывать характер, занятия и прошлое человека.

Доктор Ватсон—персонаж рассказов о Шерлоке Холмсе Артура Конан Дойла. Друг, помощник и биограф Шерлока Холмса. В большинстве книг Конан Дойла про Холмса повествование ведётся от имени Ватсона.

Ростовые фигуры, выполненные из бронзы, изображают Шерлока Холмса стоящим с трубкой в правой руке и левой рукой, заложенной за спину. Джон Ватсон изображён сидящим на лавочке с карандашом и записной книжкой. На лавочке оставлено место, чтобы на неё могли сесть желающие сфотографироваться с известными персонажами. Это единственный памятник, где Холмс и Ватсон изображены вместе. Василий Ливанов пошутил, что если кто-нибудь сядет на лавочку рядом с Ватсоном и положит руку на записную книжку, то у него решатся многие проблемы, но если же коснуться трубки Холмса, то можно попасть в криминальную историю. Смотря на скульптуру, хочется окунуться в события, происходившие с персонажами.

## Английский перевод

A monument to the heroes of the works of Arthur Conan Doyle detective Sherlock Holmes and Dr. John Watson was opened for the 120th anniversary of the publication of Conan Doyle's story about the adventures of the great detective "Study in crimson tones ". The author of the monument was the sculptor Andrey Orlov, who created images of heroes based on the works of Sidney Paget — the first Illustrator of stories about the adventures of Sherlock Holmes. The monument was created as part of the project "sculptural compositions "Of the international charitable public Foundation" Dialogue of Cultures — United world".

The monument to Sherlock Holmes and Dr. Watson in Moscow was erected on April 27, 2007 on Smolenskaya embankment near the British Embassy.

Sherlock Holmes is a literary character created by Arthur Conan Doyle. The prototype of Holmes is considered to be Dr. Joseph bell, a colleague of Conan Doyle, who worked at the Royal Edinburgh hospital and was famous for his ability to guess the smallest details of a person's character, occupation and past.

Dr. Watson is a character in Arthur Conan Doyle's Sherlock Holmes stories. Friend, assistant, and biographer of Sherlock Holmes. Most of Conan Doyle's books about Holmes are told in Watson's name.

The growth figures, made of bronze, depict Sherlock Holmes standing with a pipe in his right hand and his left hand behind his back. John Watson is shown sitting on a bench with a pencil and Notepad. There is still room on the bench so that those who want to take photos with famous characters can sit on it. This is the only monument where Holmes and Watson are depicted together. VasilyLivanov joked that if someone sits on a bench next to Watson and puts their hand on a Notepad, many problems will be solved, but if you touch the tube of Holmes, you can get into a criminal history.

Looking at the sculpture, you want to plunge into the events that happened to the characters. Riddles, adventures-that's all you want after visiting the monument.